
In der Reichsstraße werden zwischen Theodor-Heuss-Platz und der Plata-
nenallee bzw. Hausnummer 100 die Gehwege grundhaft  erneuert. Die 
Bauarbeiten begannen am 3. Februar 2020 und werden voraussichtlich bis 
zum Frühjahr 2021 andauern. Nach Zustimmung  der BVV werden sie aus 
Investitionsmitteln des Bezirkes 2020/2021 finanziert. Gleichzeitig 
werden die Bushaltestellen barrierefrei  ausgebaut und in Höhe Eschen-/ 
Länderallee ein Fußgängerüberweg angelegt. Die Anlage eines Radweges 
ist nicht vorgesehen! Die alte unterhaltungsintensive Gehwegbefestigung 
wird durch eine zeitgemäße Gehbahn aus Betonplatten und Pflaster- 
flächen ersetzt.

Sanierung der Gehwege in der Reichsstrasse

Rund 500-600 Menschen haben am 22. Februar gegen den geplanten 
Umbau des Dreiecks Funkturm protestiert. Organisiert vom Siedlerverein 
Eichkamp zogen die Anwohner aus den Siedlungen Eichkamp und 
Heerstraße und dem Knobeldsdorffkiez von der  Waldschulallee bis zum 
ICC. Sie erwarten vom zuständigen Verkehrs-Senat eine Umplanung weg 
von den Wohnsiedlungen. Bezirksstadtrat Arne Herz (CDU) sagte, dass 
der Mensch im Mittelpunkt der  Planung stehen muss. Die DEGES lud zu 
Themenwerkstätten zum Umbau des AD Funkturm am 26. und 27. 
Februar ein. Mehr im März.

Demonstration gegen Umbau AD Funkturm

Aus der Siedlung Ruhleben erreichten uns vermehrt Beschwerden, dass 
die dortigen gasbetriebenen Straßenleuchten seit Oktober teilweise nicht 
funktionieren. Auch Beschwerden der Anwohner bei der beauftragten 
Stromnetz Berlin ergaben zunächst keine Abhilfe. Erst Mitte Februar 
wurde dann Licht ins Dunkel gebracht. Im Rahmen der turnusmäßigen 
Wartung  wurden gravierende Mängel und Undichtigkeiten an diversen 
Leuchten festgestellt, ausreichend Ersatzleuchten standen nicht zur Verfü-
gung,  um alle defekten Leuchten zeitnah zu ersetzen. Die erforderlichen 
Arbeiten sollten bis spätestens Mitte März erledigt sein. Hoffentlich!

Licht aus in Ruhleben?

Wussten Sie‘s? Wir machen was in Westend! 
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"Politik bedeutet für mich, wirklich etwas 
für die Menschen in Westend und in 

Charlottenburg-Wilmersdorf zu verbessern."
Arne Herz

Vorsitzender CDU Westend, stellv. Bezirksbürgermeister und 
Bezirksstadtrat für Bürgerdienste, Wirtschafts- und 

Ordnungsangelegenheiten

"Gute Schulen, vielfältige Sportangebote 
und sichere Wege in Westend.

Dafür arbeite ich."
Andreas Statzkowski

Abgeordneter für den Wahlkreis Westend

"Bei uns kann jeder mitmachen. Wir sind Westender - genau wie Sie!"
Albrecht Förschler, Anca Specht, Ariturel Hack, Kai-Uwe Dalichow, Serdar Bulat (v.l.)

Sprechen Sie mit uns.
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Folgen Sie uns auch auf www.facebook.de/cduberlinwestend


